Llama a la equidad en las próximas gubernaturas

## "Congresos debieron ver por paridad de género"

Por Jorge Butrón y Sergio Ramírez

a representante del Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez, aseguró que debieron ser los Congresos de los estados los que legislaran la paridad de género en las candidaturas, luego de que el INE "atoró" el acuerdo para la paridad en candidaturas a gobiernos estatales, mediante el cual se establecía la postulación de cinco mujeres y cuatro hombres para los comicios del 2024.

"Debieron haber sido los Congresos, yo presenté una iniciativa en el orden Federal para que se pudiera ya hacer una ley en materia de paridad, en materia de gubernaturas y luego cada gobierno estatal definir, cada estado cómo querían esa paridad", explicó.

DURANTE EL EVENTO, la panista Xóchitl Gálvez expresó su descontento con el desempeño del gobierno en temas como la seguridad y la gobernabilidad.

## Eldato

En entrevista previo a la convención de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) dijo que hay estados que ya lo definieron, como Yucatán "que ya definió que sea hombre esta ocasión, la siguiente es mujeres y así se van a ir alternando".

Sin embargo, señaló que hay otros estados que no legislaron y ahí es a donde está la gran discusión y el gran debate, por ello, espera que lleguen a acuerdos positivos.

Por otra parte, aseguró que la vigilancia que la acompaña es muy discreta, pero aclaró que depende del estado, que se refuerza o no. "Si ven aquí en Querétaro está muy discreta, porque Querétaro es un estado mucho más seguro, disculpen, que Jalisco y Nayarit, allá pues aparentemente había habido al asesinato de un exalcalde la noche que yo llegué, y pues se pusieron nerviosos y reforzaron la seguridad. Entonces la seguridad va a ser dependiendo del estado que visite", dijo.

**XÓCHITL GÁLVEZ** asegura que ella misma presentó una iniciativa; espera que se llegue a un acuerdo con el órgano electoral; plantea inversión privada en sectores eléctrico y energético



LA SENADORA panista durante el evento de la Canacintra, aver.

-

DEBIERON haber sido los Congresos, yo presenté una iniciativa en el orden Federal para que se pudiera ya hacer una ley en materia de paridad, en materia de gubernaturas

Xóchiti Gálvez Representante del FAM

1

7

Respecto a la renuncia de Alejandro Encinas a la Secretaría de Gobernación (Segob) dijo que el gobierno es un fracaso, no sólo con los 43, en materia de seguridad, y en materia de gobernabilidad han dejado muy malas cuentas.

Posteriormente, ante miembros de la Canacintra, la senadora Xóchitl Gálvez presentó un decálogo para que México sea un país desarrollado, donde planteó abrir a ciertos sectores la inversión privada como en la generación de energía eléctrica a precios bajos, en Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Al participar en la convención de la Canacintra realizada en Querétaro, la aspirante presidencial consideró que se requiere de una visión más objetiva y menos dogmática, además de que el gobierno deje de ser un estorbo para los empresarios del país.

"Se podría abrir en ciertos sectores la inversión privada. Podría haber una participación mayor del sector privado en la generación de energía eléctrica a precios baratos. Necesitamos invertir en líneas de transmisión (...) Tener una visión mucho más objetiva y menos dogmática porque me parece que el tema de fondo ha sido esta visión de seguirle apostando al petróleo como si ahí estuviera nuestra soberanía nacional\*, sostuvo.

1

Gálvez Ruiz señaló que la soberanía es dejar a un lado la dependencia de los

combustibles fósiles porque el futuro se encuentra en la energía renovable.

"El futuro de la energía es la energía eléctrica y el futuro de la energía eléctrica es la energía renovable", enfatizó tras sefialar que es impostergable iniciar la modernización de Pemex.

"Si no replanteamos Pemex, no vamos a tener dinero para reducir la pobreza. Pemex tiene que modernizarse. Tenemos que dar ese enfoque", subrayó.